

NOVERE

PRESS RELEASE

ENCHANTRESS

Jakarta, Indonesia - 30 September 2024 - Novere

Novere, brand fashion yang didirikan oleh saudari Jeanita Adeline dan Jesca Aderland, akan memperkenalkan koleksi terbaru mereka, "Enchantress", di ajang Jakarta Fashion Week 2025. Terinspirasi oleh keanggunan dan keajaiban dari dunia dongeng modern, koleksi ini menggabungkan unsur magis dan desain kontemporer yang khas, yang menjadi identitas Novere dalam menghadirkan pakaian berkualitas tinggi dengan desain yang tak lekang oleh waktu.

Koleksi Enchantress menampilkan perpaduan sempurna antara elemen fantasi dan kenyamanan yang elegan. Terinspirasi dari keindahan peri-peri masa kini, koleksi ini memadukan detail desain yang playful seperti twist, ruffle, dan tutu dengan palet warna earthy yang lembut, memberikan kesan menenangkan sekaligus memikat. Potongan yang loose-fit menghadirkan kenyamanan maksimal tanpa mengesampingkan gaya yang sophisticated, mencerminkan komitmen Novere untuk selalu menghadirkan desain yang versatile dan mudah dipadupadankan.

"Melalui Enchantress, kami ingin menghadirkan koleksi yang mampu menangkap keajaiban dalam diri setiap wanita. Koleksi dengan perpaduan fantasi dan realitas yang dirancang untuk dapat dikenakan sehari-hari, namun tetap memancarkan kesan eksklusif," ujar Jeanita Adeline, Co-Founder dan Desainer Novere.

Perjalanan Novere

Novere terlahir dari visi dua saudari, Jeanita dan Jesca, yang bermula dari udaha jastip (jasa titip). Dalam prosesnya, mereka menemukan beberapa tantangan seperti kesesuaian ukuran, diferensiasi produk, dan pengakuan di pasar. Dengan dukungan mentor di industri fashion, keduanya memulai perjalanan membangun Novere, sebuah brand fashion ready-to-wear yang fokus pada kualitas, ketelitian, dan desain yang timeless.

Sejak awal berdiri, Novere dikenal dengan desain pakaian yang loose, nyaman, dan mudah dipadupadankan. Tone warna yang mendominasi koleksi mereka mencakup warna-warna netral seperti earth tones dan pastel yang menonjolkan sisi elegan dan minimalis, namun tetap cocok untuk berbagai suasana.

Novere Sisters

Pelanggan setia Novere, yang dikenal sebagai Novere Sisters, adalah representasi dari semangat brand ini. Mereka adalah wanita-wanita yang mencintai petualangan dan selalu mencari momen-momen berharga yang diabadikan dalam kenangan. Konsep "Wanderful Sisters" dari Novere mengajak wanita untuk merangkul petualangan minimalis yang penuh makna, menciptakan kenangan abadi bersama teman atau saudara, sambil mengeksplorasi dunia dalam gaya yang effortless.

Tentang Novere

Novere adalah brand fashion ready-to-wear yang menggabungkan seni, alam, dan petualangan ke dalam koleksi yang timeless dan penuh makna. Berfokus pada craftsmanship dan pemilihan bahan berkualitas tinggi, Novere merancang pakaian yang tidak hanya cantik, tetapi juga tahan lama dan versatile, memberikan kebebasan bagi wanita untuk mengekspresikan diri di berbagai kesempatan.

Untuk Informasi Lebih Lanjut:

Website: www.novere.shop

Instagram: [novere.id](https://www.instagram.com/novere.id)